
ATA Nº 016/2023 

Aos três (03) dias do mês  de julho de  dois  mil e vinte e três (2023), às dezoito horas e 

quinze minutos (18:15 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores de 

Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os (as) senhores (as) Vereadores 

(as) para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Augusto 

Cichelero, assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Izolete de 

Lourdes Guerini de Lima, Irineo Vitali, Eberson Coradi, Emir Farias Colognese, Gilson 

Desengrini da Silva, Augusto Cichelero, Tiago Santin Fornari e Clóvis Provensi Roman. 

Havendo quórum regimental, o Presidente declarou aberta a Sessão  e colocou em discussão 

e votação as Atas de nº 014 e 015/2023, das Sessões Ordinária e Extraordinária realizadas 

nos dias dezenove (19) e vinte e um (21) de junho de 2023, sendo aprovadas integralmente e 

por unanimidade. A Vereadora Izolete fez a leitura de um trecho da Bíblia. O Presidente 

nomeou o Vereador Irineo como membro da Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento 

para substituir a Vereadora Sueli, ausente nesta Sessão. A seguir o Presidente apresentou a 

seguinte pauta para a ordem do dia: - Projetos de Leis nº 038, 040, 041 e 042/2023; e, - 

Moção de Pesar nº 001/2023. Colocada a ordem do dia em discussão e votação, aprovada 

por unanimidade. A seguir passou-se à Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 038/2023, que 

“Autoriza a abertura de créditos suplementares especiais e dá outras providências”. 

Colocado em discussão, o Vereador Clóvis informou que o crédito especial é oriundo de 

emendas parlamentares e que será utilizado na Secretaria de Saúde. A Comissão de Justiça, 

Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto 

de Lei nº 038/2023 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de 

Lei nº 040/2023, que “Altera o artigo 6º da Lei nº 2.819, de 05 de abril de 2017 e dá outras 

providências”. Colocado em discussão, o Vereador Clóvis disse que o projeto altera o valor 

da ajuda de custo dos conselheiros do CMDR, além de criar ajuda de custo ao Presidente do 

referido conselho. O Presidente informou que o projeto vem ao encontro ao pedido dos 

conselheiros, já que o valor ora recebido não cobre suas despesas. O Vereador Irineo 

lembrou que é uma reivindicação antiga dos conselheiros do CMDR. A Comissão de 

Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o 

Projeto de Lei nº 040/2023 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - 

Projeto de Lei nº 041/2023, que “Denomina as ruas que identifica da cidade de Arvorezinha 

e dá outras providências”. Colocado em discussão, os Vereadores destacaram a homenagem 

prestada a João Dalmoro Zat e Ernesto Citron Grando. A Comissão de Justiça, Finanças e 

Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 

041/2023 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 

042/2023, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar contrato de caráter 

temporário na função de Atendente de Creche e dá outras providências”. Colocado em 

discussão, o Vereador Clóvis disse que as contratações são para suprir quatro ausências, 

além de prever a contratação de mais seis atendentes, de acordo com a necessidade da 

administração municipal. O Vereador Emir disse que é contra esse tipo de contratação e a 

favor da realização de concurso público. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento 

emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 042/2023 em 

votação, aprovados por sete (07) votos contra um (01), sendo o voto contrário do Vereador 

Emir. – Moção de Pesar nº 001/2023, de autoria do Vereador Clóvis, pelo falecimento de 

Marli Canton Batista. Colocada em discussão, o Vereador Clóvis disse que Marli era uma 



excelente profissional, que se dedicava muito à sua profissão e é merecedora dessa 

homenagem. Colocada a Moção de Pesar nº 001/2023 em votação, aprovada por 

unanimidade. A seguir passou-se ao Grande Expediente: o Vereador Eberson parabenizou o 

Leo Clube de Arvorezinha pelo ótimo trabalho desempenhado junto a nossa comunidade, 

que obteve inclusive reconhecimento a nível regional. Parabenizou também a comunidade 

da Linha Sexta Borsatto pela ótima festa. O Presidente também destacou a festa realizada na 

Linha Sexta Borsatto. Nada mais havendo para ser registrado, às dezoito horas  e quarenta e 

três minutos (18:43 hs) o Presidente declarou  encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a 

presente Ata, que após lida, discutida e colocada em votação, foi aprovada integralmente e 

por unanimidade e será devidamente assinada. 


